

SUBE EL SALARIO MÍNIMO Y SE FIJA EN 633'30 EUROS MENSUALES

EN TOLEDO

El Vivero de Empresas comienza su actividad



El Vivero de Empresas de Toledo, con capacidad para albergar un centenar de proyectos empresariales vinculados con las tecnologías y la innovación, comienza su actividad esta semana de enero, con al menos diez iniciativas de emprendedores que han solicitado su instalación en este centro.

El Vivero de Empresas de Toledo es una iniciativa de la Cámara de Comercio, integrado en la Red Incyde (Instituto Cameral para la Creación y Desarrollo de la Empresa), y se suma a los ya existentes en Talavera de la Reina e Illescas. Ha costado más de ocho millones de euros, financiados por la Unión Europea, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la Cámara de Comercio. Está ideado para desarrollar nuevas empresas que contarán con asesoramiento y apoyo técnico durante, al menos, tres años.

GRACIAS AL PLAN 2000 E

Los coches escapan de la debacle

La venta de vehículos en Castilla-La Mancha en 2009 ha sido el indicador más positivo, con 33.747 coches vendidos al término del ejercicio. Aunque es un 9'6% menos que en 2008, la caída es la mitad que la registrada en el país. En diciembre las ventas subieron un 28%.

las cuentas claras

Prado López Galán

¿Qué fue del esperado 2010?

Ya está aquí 2010, el año que los europolíticos habían señalado para alcanzar el objetivo del pleno empleo en la Unión Europea. El sueño se ha truncado en pesadilla.

Hace apenas un lustro era una meta ambiciosa, pero no imposible, lograr un equilibrio entre la oferta y la demanda de trabajo, consiguiendo unas tasas de paro residuales (no más del 5%). Pero 2010 ha llegado con una cifra de paro cercana al 20% en nuestra provincia, que suma ya 65.207 parados (188.150 en Castilla-La Mancha y 3.923.603 en España). Lo más grave es que la destrucción de empleo, brusca e implacable con todas las actividades de la economía, se ha concentrado en apenas dos años y ha acabado con el sueño del pleno empleo.

Empieza el año con mal pie y con pesimismo. La patronal CECAM duda de que la recuperación económica esté cercana, y se basa en que las principales causas de asfixia empresarial -falta de crédito financiero, demora en los pagos de la administración, morosidad y caída del consumo- se mantienen al mismo nivel que en el dramático 2009. Esta desconfianza empresarial impide la creación de empleo y esto a su vez genera incertidumbre en el consumidor, que opta claramente por el ahorro frente al gasto.

El mensaje más constructivo lo ha lanzado esta semana el sindicato CCOO, que considera que *"Gobierno, empresarios y sindicatos están obligados a entenderse para reactivar la economía, crear empleo y reforzar la cohesión social"*.

Ahora más que nunca se hace necesario el entendimiento y el acuerdo (también entre Gobierno y oposición, y no sólo en el ámbito nacional, también en las administraciones regionales y municipales). No admiten más demora las medidas para crear más empleo y más estable (pendiente está el debate de la reducción de jornada como estrategia para mantener las plantillas de las empresas) y tampoco deben posponerse las incómodas decisiones para sentar las bases de un modelo económico que excluya la especulación y potencie el desarrollo sostenido.

El sueño de alcanzar el pleno empleo en 2010 se ha truncado en pesadilla: más de 188.600 parados en Castilla-La Mancha y 65.207 en Toledo, casi el 20% de quienes quieren un empleo no lo encuentran o lo han perdido.